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На земле

Физкульт-ура!

Как будто красный
петух над краем
пролетел
4 февраля прошло краевое се-

лекторное совещание районных
представителей служб ГО и ЧС.
Начальник отдела по делам

ГО и ЧС администрации райо-
на В.Ф. Сушков сообщил:
-Это ежемесячное совещание,

на котором подводятся итоги
работы за месяц.
Особое внимание на этот раз

уделялось увеличению количе-
ства пожаров и гибели людей
в огне. Особенно резко возрас-
тает количество пожаров в но-
вогодние каникулы. Так, в Ше-
лаболихинском районе за пер-
вую неделю января погибло
шесть человек, в Зональном –
четыре, по три человека погиб-
ло в Михайловском и Третья-
ковском районах. В нашем рай-
оне обошлось без жертв.
Одним из главных вопросов

в феврале остается проведение
зимнего отопительного сезона.
Проблем с углем в районе нет.

Специалистов
могло быть
больше...
Энергосберегающие техноло-

гии, охрана труда и работа с но-
выми сортами зерновых культур
- это были заглавные темы за-
нятий по повышению квалифи-
кации специалистов сельхоз-
предприятий, которые проходи-
ли в Управлении по АПК адми-
нистрации района с 28 января
по 1 февраля.
Проводили лекции препода-

ватели института повышения
квалификации руководителей
и специалистов АПК (г. Барна-
ул).
Желающих повысить квали-

фикацию набралось 25 человек
из крестьянско-фермерских хо-
зяйств и 10 – из коллективных.
В Управлении по АПК адми-

нистрации района считают, что
специалистов, приехавших на
курсы, могло быть и больше.
Здесь ожидали не менее 60 че-
ловек.

Миллиардные
инвестиции
В 1,3 раза увеличена госу-

дарственная поддержка сель-
скохозяйственного производ-
ства в крае.
Такое решение закреплено

постановлением, подписанным
губернатором края Александром
Карлиным. Государственная
поддержка в этом году превы-
сит 3,3 млрд. рублей.
Документом определены меры

по обеспечению проведения в
2008 году сельскохозяйственных
работ. Финансирование агро-
промышленного комплекса из
краевого бюджета в текущем
году составит 1,8 млрд. рублей.
Из федерального бюджета пла-
нируется перечислить более 1,5
млрд. рублей.
На субсидирование процент-

ных ставок по привлекаемым
кредитам предусмотрено 163,5
млн. рублей. Эти средства бу-
дут выделяться на поддержку ов-
цеводства и племенного живот-
новодства, элитного семеновод-
ства, производства льна на льно-
волокно и рапса на семена, на
закладку многолетних насажде-
ний и уход за ними, страхование
урожая сельхозкультур, возме-
щение части затрат на приобре-
тение средств химизации и
энергоносителей, используемых
при поливе сельхозкультур, а так-
же на ремонт внутрихозяйствен-
ной оросительной сети и кадро-
вое обеспечение сельского хо-
зяйства.
Губернатор поручил предоста-

вить администрациям районов
края беспроцентные бюджетные
кредиты на сумму до 400 млн.
рублей со сроками возврата в
2008 году.
Органам местного самоуправ-

ления рекомендовано организо-
вать работу по подготовке и сво-
евременному проведению ком-
плекса полевых работ, мобили-
зовать собственные и кредитные
ресурсы для приобретения не-
обходимых материально-техни-
ческих средств.
Рекомендовано обеспечить

посев намеченных объемов
сельскохозяйственных культур,
не допустить сокращения посев-
ных площадей. Особое внима-
ние следует сосредоточить на
создании прочной кормовой
базы для животноводства за
счет расширения посевов более
продуктивных кормовых культур,
обновления многолетних трав.
Акцент делается также  на про-
должении работы по вводу в
оборот неиспользуемых земель
сельхозназначения.

7 февраля в столовой прошла очередная выс-
тавка-распродажа.

Как нас обслуживают

Ужин отменный,
и у плиты стоять
не надо

Повар Оксана Плюско не только вкусно приготовит, но и краси-
во подаст!

Достаточно зайти в центральную столо-
вую, где вам предложат

кондитерские изделия, полуфабрикаты и
кулинарные новинки.

Постоянные посетители
столовой в этот день были
приятно удивлены разнооб-
разным выбором блюд.

-Сегодня по китайскому кален-
дарю отмечается начало Года Кры-
сы, - рассказывает заведующая об-
щественным питанием ПО «Троиц-
кое» О.В. Чернюк. – Поэтому мы
приготовили такие блюда, в кото-
рых есть сыр. Новизна в том, что
выставленные блюда уже есть в
меню, хотя раньше мы предлагали
их посетителям только через не-
которое время после выставки-рас-
продажи.
Еще одной новинкой этого ку-

линарного пира явилась дегустация
водки, которая была изготовлена по
заказу и под контролем Алтайско-
го крайпотребсоюза.
У нас можно купить разнообраз-

ные полуфабрикаты, что значитель-
но сэкономит время хозяек на при-
готовление обедов и ужинов.
Мы уже получили благодарные

отзывы о наших выставках от жи-
телей и гостей района.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото автора.

14 февраля в 19.00
ПРИГЛАШАЕМ ВАС ОТМЕТИТЬ

день святого Валентина
В ЦЕНТРАЛЬНОЙ СТОЛОВОЙ.
Ваш ужин с любимым человеком
украсит группа «Добрый вечер».

Вам будет предложено
РАСШИРЕННОЕ МЕНЮ.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСЬ
по т.21-1-21.

Стоимость входа – 50 рублей.

Сообщает
пресс-
служба

администрации
края

Наше здоровье

С подозрением
на гепатит
госпитализирован в ЦРБ уча-
щийся ТСШ № 2 после того, как
обратился в медпункт с недомо-
ганием. Точный диагноз пока (8
февраля) не установлен.
По словам директора школы

О.Н. Воробьевой, проведена са-
нобработка всех помещений и
посуды в столовой, введен каран-
тин на проведение массовых ме-
роприятий. Соблюдаются все
нормативы, предписанные сани-
тарно-эпидемиологической
службой.

Семь команд
приняли участие в очередном
этапе спартакиады школьников
района 7 февраля.
Игры по волейболу среди де-

вушек проходили в СК «Фа-
кел» и в спортзале ТСШ № 1.
Победителем соревнований

стала команда ТСШ № 2, вто-
рое место заняла ТСШ № 1, и
замкнула тройку призеров За-
гайновская СШ.

Новости
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Диалог с властью

Наше молоко –
хорошего качества
В Песьянке М.И. Зань ознако-

мил собравшихся на сход сельчан
с положением дел в экономике рай-
она:
-За прошлый год наш район в

растениеводстве добился неплохих
результатов, мы вошли в десятку
лучших районов. Сельхозпроизво-
дителями приобретено техники
более чем на 100 млн. рублей. Жи-
вотноводство удалось сохранить на
прежнем уровне, но произошло
снижение надоев. Стаду требуется
ремонт. В этом году хозяйства рай-
она планируют закупить 300 голов
КРС элитных пород.
В Беловском начато строитель-

ство животноводческого комплек-
са, для которого будут закупать гол-
ландский и германский скот.
После реконструкции маслосы-

розавод начал работу и будет вы-
пускать сыр и масло, потому что
молоко в нашем районе – одно из
лучших в крае по своему составу.
На завод планируется привлечь для
работы до 400 человек. Ремзавод
продолжает выпуск сельхозинвен-
таря, талей. Около 70 человек при-
нял на работу Боровлянский завод
«Лесхозмаш», где выплачивают зар-
плату от 7 до 15 тысяч. Есть еще
вакансии, но некому работать.
В здравоохранении особых из-

менений нет. Малые школы, за ис-
ключением Талдинской, сохрани-
ли.
Далее глава предложил перейти

к интересующим песьянцев вопро-
сам, которые оказались разнопла-
новыми.

500 рублей
за поездку в райцентр
Первым прозвучал вопрос, кото-

рый интересует не только жителей
Песьянки, но и Петровки и Боль-
шой Речки, - о транспортном сооб-
щении с райцентром:
-Как добираться в Троицкое?

Вторую неделю не можем туда
съездить. Раньше «Газель» ходила,
было очень удобно, а сейчас надо
заплатить 500 рублей, чтобы кто-
то отвез.
-В АТП 14 еле живых автобусов,

- пояснял глава. - На днях для ре-
монта двух из них район выделил
41 тысячу рублей. Думаю, можно
сделать так, чтобы раз в неделю к
вам ходил автобус, только сами
определите, в какой день вам удоб-
ней, чтобы все районные службы
работали. Если найдется частник,
желающий работать на этом мар-
шруте, никто возражать не будет.
Жителям Петровки и Большой

Речки глава обещал рассмотреть
все возможности для решения этой
проблемы.

Нужен детский сад
К главе в Петровке обращались

также с проблемой, волнующей
молодых матерей: в селе нет детс-
кого сада.

Никакие нацпроекты не помогут,
если не изменить отношение к работе и людям
5 февраля в селах Петровского сельсовета прошел день главы
района. Как обычно, с главой приехали руководители Управле-
ния Пенсионного фонда И.В. Краснов, Управления по соцзащи-
те населения О.П. Поснова, комитета по образованию А.С. Тупи-
кин, зам.главврача ЦРБ Н.В. Бородкина и ведущий специалист-
эксперт Территориального отдела Управления Роснедвижимос-
ти по Алтайскому краю О.Н. Линник, а также начальник управ-
ления по обеспечению деятельности мировых судей, он же пред-
ставитель краевой администрации по выборам в Троицком рай-
оне, С.А. Купавцев.

По этому поводу М.И. Зань ска-
зал:
-От идеи открыть в Петровке

детский сад мы не отказываемся.
Средства в бюджете для этой цели
запланированы. На строительство
нового детсада их не хватит. Пер-
воначально предполагалось, что
можно отремонтировать здание
бывшего детсада, но на деле оказа-
лось, что придется затратить
средств чуть ли не столько же,
сколько на строительство нового.
Сейчас рассматривается вопрос о
размещении детсада в здании
ФАПа, финансовые вложения по-
требуются немалые, но главное, что-
бы они не были напрасными, так
как мало отремонтировать здание,
надо еще, чтобы контролирующие
органы позволили использовать
его для дошкольного учреждения,
то есть оно должно соответствовать
нормативам.

Водоснабжение –
проблема
общекраевая
В Песьянке и Петровке жители

подняли проблему водоснабжения.
Этот вопрос главе, по его словам,
задают почти во всех селах, и про-
блема эта не только районного
масштаба, но и общекраевая. В Пе-
сьянке, где собственник водопро-
водных сетей – ООО «Петровский»,
за водоснабжение несет ответ-
ственность хозяйство.
-Если не обеспечивает водой,

обращайтесь в суд, - советовал
Михаил Иванович.
В Петровке главу просили ока-

зать помощь МУПу в приобрете-
нии экскаватора.
-В бюджете средств 19% от по-

требности, за исключением защи-
щенных статей, - пояснял он. - У
района просто нет средств на при-
обретение экскаватора. Пока един-
ственное село в районе, которому
выделяются средства на водоснаб-
жение по краевой программе, – это
Заводское, и то только потому, что
там был проект, составленный мно-
го лет назад. На Заводское выделя-
ется 14 млн. рублей, которые долж-
ны быть освоены за три года.

«Вас примут в первую
очередь»
Общими в Песьянке и Петровке

были вопросы по медицинскому об-
служиванию.
Зам.главврача Н.В. Бородкиной

пожаловались, что медицинские
карты в регистратуре теряются, по
телефону на прием записаться не-
возможно, так как утром отвечают:
«Звоните в полчетвертого», а с пол-
четвертого по телефону никто не
отвечает.
Учителей Петровской средней

школы не устроил некачественный,
по их мнению, медосмотр учащих-
ся в школе и то, что педагогов при-
нуждали делать прививки от грип-
па. В очередной раз главе пришлось
выслушать нарекания в адрес вра-

ча-эндокринолога ЦРБ по поводу
отношения к пациентам, на что
Михаил Иванович заметил:
-Мне уже неудобно это слушать,

но почему-то все жалуются устно.
Письменно никто претензий не
предъявляет...… А вообще, если спе-
циалисты не изменят своего отно-
шения к людям и работе, то ника-
кие нацпроекты нам не помогут.
Что касается приема у специалис-
тов ЦРБ, то с главврачом есть до-
говоренность: если долго просто-
яли в очереди и подходит время
ехать обратно, то жителей удален-
ных сел, где есть транспортная про-
блема, примут в первую очередь.
Для этого обращайтесь к главвра-
чу, начмеду или заведующей поли-
клиникой.
По вопросу обязательной вакци-

нации педагогов пояснения дал
председатель комитета по образо-
ванию А.С. Тупикин:
-По постановлению правитель-

ства существует перечень работни-
ков, подлежащих вакцинации, ис-
ключение делается, только если
есть противопоказания.
Н.В. Бородкина обещала взять на

контроль медосмотр школьников.

«До нас-то газ
дойдет?»
К начальнику Управления соцза-

щиты населения О.П. Посновой
обратились с жалобой, которая не
только удивила, но и шокировала
Ольгу Петровну:
-Четыре месяца не могли офор-

мить документы на пособие при
рождении второго ребенка, да еще
жене сказали: «Надо было думать,
прежде чем рожать!».
-В такой ситуации надо было

сразу обратиться ко мне. Подобное
обращение недопустимо, - сказала
О.П. Поснова и обещала разобрать-
ся.
Жителей Петровки заинтересо-

вал вопрос о газификации района:
-До нас-то газ дойдет?
-В нынешнем году продолжатся

работы по газификации в направ-
лении Белого, Беловского и Зеле-
ной Поляны, следующим этапом
планируется провести газопровод
через Петровку в Заводское и Гор-

деевский.
На упрек о том, что в Петровке

нет стадиона и молодежи нечем
заняться, глава ответил:
-У нас нет денег на строитель-

ство стадионов сразу во всех селах.
Районную олимпиаду стали про-
водить не в райцентре, а по селам
для того, чтобы спорт развивался
везде. Уже провели олимпиады в
Беловском и Боровлянке, где что-
то восстановили, что-то построи-
ли заново. На проведение следую-
щей олимпиады уже есть два пре-
тендента.
По повышению пенсий начальник

Управления ПФР в Троицком рай-
оне И.В. Краснов сообщил, что с
февраля размер страховой части
пенсии увеличен на 12 % вместо 8
% плановых, и это не скажется на
уменьшении роста пенсии в апре-
ле.
Большинство жителей Песьян-

ки озадачены тем, что документы
на свои земельные паи они полу-
чили в ноябре 2006 года, а налог
им начислен за весь год.
Ситуацию разъяснил О.Н. Лин-

ник:
-В 1992 году все совершеннолет-

ние, проживавшие в селе, получи-
ли право на земельный пай. Появи-
лось право, но не земля в ее нату-
ральном виде. Если ранее, то есть
до 2006 года, налог мог платить за
вас арендатор пая, то с января 2006
года эта задача возложена на соб-
ственника земли. Если не желаете
платить земельный налог, оговори-
те в договоре аренды сумму на уп-
лату налога. Договоры на аренду
должны быть составлены в двух
экземплярах. Один – у владельца
пая, другой – у арендатора, чтобы
каждая сторона знала свои права
и обязанности по договору и мог-
ла при необходимости обратиться
в суд.
О.Н. Линник посоветовал также

оформить документально права на
приусадебные участки.
Из-за затянувшейся встречи с

жителями Петровки встреча с
большереченцами не состоялась,
люди разошлись по домам, но гла-
ва района обещал вскоре приехать
в село.

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

На многие наболевшие для населения вопросы отвечать приходилось главе района...

Статистика
безработицы
В 2007 году ситуация на рын-

ке труда в районе характеризо-
валась снижением уровня офи-
циальной безработицы с 9,3 %
(1591 человек на 1.01.2007 г.) к
трудоспособному населению до
8,4 % на 1 января 2008 года.
В Центр занятости населения

в прошлом году обратилось 1977
человек, ищущих работу, что на
7,8 % меньше, чем в 2006 году
(2145 человек).
В 2007 году увеличилось чис-

ло граждан, сокращенных на
предприятиях. В конце года на
учете состояло 288 человек (в
2006 г. – 186).
На конец 2007 года на учете в

ЦЗН состояло 1393 безработ-
ных. Это меньше прошлогодне-
го показателя на 12,4 % (в 2006
г. – 1591 человек).
Наибольший уровень регист-

рируемой безработицы наблю-
дался в Новоеловском сельсове-
те – 23,3 %, в Хайрюзовском –
20,4 %, в Беловском – 18,5 %.
Наименьший уровень в Еремин-
ском сельсовете – 2,2 %, Завод-
ском – 3,1 %, в Троицком – 5 %.
За 2007 год Центром занятос-

ти выявлено 778 вакансий (в
2006 г. – 493). Трудоустроено
1018 человек (в 2006 г. – 1069
человек), из них: временно – 571
человек (в 2006 г. – 139), на об-
щественные работы – 76 (в 2006
г. – 31 человек).
На программу «Общественные

работы» затрачено 781,1 тыс.
рублей, в том числе из краевого
бюджета 466,1 тыс. рублей,
средства работодателя – 276,4
тыс. рублей, из местного бюдже-
та – 38,6 тыс. рублей.
По программе «Организация

временного трудоустройства не-
совершеннолетних»  трудоустро-
ено в летний период 122 школь-
ника (в 2006 г. – 80 человек). На
программу выделялись средства
краевого бюджета – 159 тыс.
рублей, местного – 59 тыс. руб-
лей и средства работодателя –
9,7 тыс. рублей, в общей слож-
ности 227,7 тыс. рублей (в 2006
г. – 148,7 тыс. руб.).
В 2007 году профобучение

прошли 44 человека, в т. ч. за
счет ЦЗН на базе АГППК и Бар-
наульского ПУ №18 по заявке
администрации района было
обучено восемь слесарей газо-
вого оборудования и 20 операто-
ров газовых котельных. На обу-
чение затрачено 392,1 тыс. руб-
лей. Для сравнения: в 2006 году
обучение прошли 13 человек и
было затрачено 59,6 тыс. руб.

Качество жизни

КСТАТИ.        Еще один объект
31 января подключили к газоснабжению в райцентре здание
отделения скорой медицинской помощи. Температура в поме-
щении сейчас выше +20°С, что позволяет работать в нормальных
условиях медикам и принимать процедуры пациентам.
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Ваш вопрос – наш ответ

Помнить
– значит
жить!

Уважаемые жители, гости
района, участники Великой
Отечественной войны, роди-
тели и семьи погибших! При-
глашаем вас принять участие
в торжественных мероприя-
тиях, посвященных 19-й го-
довщине окончания войны в
Афганистане, 15 февраля в
11.00  у мемориала памяти
погибших в Великой Отече-
ственной войне.
В программе:
15 февраля
10.00 – обязательный сбор

всех участников боевых дей-
ствий (Афганистан, Чечня, Аб-
хазия и др.) – актовый зал ад-
министрации района.
11.00 – возложение гир-

лянд, цветов, отдание почес-
тей, митинг.
11.30 – концерт «Помнить –

значит жить» - РДК.
19.00 – вечерний сеанс

фильма «9-я рота» - РДК.
16-17 февраля
10.00 – открытие традици-

онного турнира по волейболу
среди шести команд районов
Алтайского края, посвящен-
ного памяти воинов-интерна-
ционалистов. СК «Факел»,
ТСШ № 2.
17 февраля
15.00 – сеанс фильма «Гро-

зовые ворота» - РДК.
Вход свободный.

Правление
ТРО АКО ООО «РСВА».

Администрация района.

Памятные даты. 15 февраля – День вывода советских войск из Афганистана

В армию забрали в мае 1980 года.
Службу нес в Туле в десантных
войсках. Нас многому обучили, и
это очень пригодилось ТАМ. 12 раз
прыгал с парашютом. Первый раз,
помню, прыгали с АН-2, «кукуруз-
ника». Многих просто приходилось
выталкивать из самолета, было не
то чтобы страшно, а даже невоз-
можно подобрать таких слов, что-
бы описать эти ощущения. Летим
мы по воздуху и орем, что есть силы,
а слышимость на высоте очень хо-
рошая. После приземления награ-
дили нас значками, такие дают тем,
кто совершил свой первый пры-
жок.
Прослужил в Туле год и три ме-

сяца, потом приехал за нами «по-
купатель» для набора в Афган. Ото-
брали 60 человек, были и «отказ-
ники», но потом их как-то не ува-
жали в солдатской среде. Предуп-
редили, что половина может и не
вернуться из командировки. Дей-
ствительно, так и оказалось.
На самолете долетели до Ашха-

бада, на аэродроме нас сразу разоб-
рали. Я попал в полк, который ба-
зировался в бывшей крепости в г.
Кабуле. В моей части ближайшим
земляком оказался парень из Но-
восибирска, с которым мы сдружи-
лись. После службы еще долгое
время переписывались, а потом
как-то все сошло «на нет». Привез-
ли нас и сразу стали испытывать:
необходимо было пробежать 10 км
по полной боевой. Бежим мы и
видим, как с поста несут нашего.
Это был первый раз, когда я уви-
дел убитого.
Жили в казармах, знающие люди

рассказывали, что когда-то это
были американские конюшни.
Климат отличается от нашего: пока
штаны постираешь, куртка уже
высохнет, а на горы глянешь – там
вечный снег.
В нашем распоряжении были

машины «Урал», ГАЗ-66, БМД, ав-
томаты, СВД – снайперская вин-
товка Драгунова, но мы ее звали

«снайперская винтовка десантни-
ка». Так же, как и на прежнем мес-
те службы, проходили учения, мы
патрулировали провинции, сопро-
вождали колонны, ловили душма-
нов, переходящих горную границу
с Пакистаном. Военные посты они
частенько обстреливали. Через гра-
ницу в Афган несли все, везли бо-
еприпасы, деньги, людей. В то вре-
мя только-только пошла наркота.
Одна из машин, полная душманов,
была взята нами. Караван высле-
дить легче, чем одиночек, но одно-
го я все-таки засек в снайперскую
оптику. «Одиночка» шел с горы со
стороны границы, я его «вел» до
самой долины, обстрелял вокруг, тут
наши подоспели и взяли его. При
нем были пистолет и документы
на иностранном языке.
Во время службы родным писал,

что никаких боевых действий здесь
нет. Потом по телевидению стали
показывать небольшие сюжеты об
Афганистане, но совершенно не-
правдоподобные. Показывали, что
русский десант сбрасывали с са-
молета в любое место, но это со-
вершенно не так. Ни мы, ни какие
другие парашютисты в Афгане не
приземлялись. Нас сразу расстре-
ляли бы в воздухе, не дав призем-
литься. Или еще показывали: на
место взрыва сразу прибывает ко-
манда пожарных. Откуда? Когда
происходит взрыв в городе, люди
бегут кто куда, никто не думает
ничего тушить, тем более что в
Кабуле я не видел ни одной по-
жарной машины.
В мае 1982 года вернулся домой,

в родную Боровлянку. Закончил
лесной техникум в г. Бийске. Рабо-
тал на Боровлянском заводе «Лес-
хозмаш». В 24 года женился, с же-
ной вырастили двоих сыновей.
Старший, Алексей, учится в поли-
техническом университете, млад-
ший, Сергей, заканчивает 11 класс.
Сейчас Сергей Анатольевич ра-

ботает водителем в пожарной час-
ти. О военном времени вспоминать

не любит, сыновьям и то не все
рассказал, что видел там, в Афгане.
Поддерживает дружеские отноше-
ния с «афганцами» из с. Загайново,
и каждый год 15 февраля или на
День ВДВ они собираются вместе,
чтобы почтить память не вернув-
шихся с той войны и пожелать
долголетия выжившим.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Боевых действий нет.
Так оттуда писали домой наши ребята...

Сергей Анатольевич ЗАЙЦЕВ исполнял интернациональный долг
в Афганистане, как было принято тогда говорить, в 1981 году.
На память о службе в армии сохранил и военную форму, и берет
десантника. Форму уже не надевает, а вот берет примеряет
ежегодно, в День вывода советских войск из Афганистана и
День ВДВ. Ну, и для нашего фотокора сделал исключение.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

О том, чего не было в солдатских письмах, рассказывает житель
Боровлянки Сергей Анатольевич ЗАЙЦЕВ.

Приглашает Барнаульский юридический институт МВД России
Барнаульский юридический институт МВД России – это

крупный специализированный вуз по подготовке высоко-
квалифицированных сотрудников органов внутренних дел
и системы исполнения наказаний по специальностям
«Юриспруденция» (срок обучения 5 лет) и «Правоохра-
нительная деятельность» (срок обучения 5 лет). На плат-
ной основе осуществляется подготовка юристов с высшим
профессиональным образованием (общеюридический фа-
культет).

На учебу в институт принимаются граждане Российс-
кой Федерации, имеющие законченное среднее образо-
вание, положительно характеризующиеся по месту жи-
тельства, годные по состоянию здоровья и показавшие
достаточную профессионально-психологическую пригод-
ность к учебе и прохождению службы в органах внутрен-
них дел.

Не позднее 1 апреля лицам, изъявившим желание по-
ступать в БЮИ МВД России по очной форме, необходимо
подать заявление на имя начальника органа внутренних
дел по месту своей постоянной регистрации с просьбой о
направлении на учебу, с указанием специальности, по ко-
торой желают обучаться.

В соответствии с нормативными правовыми актами МВД
России кандидаты проходят профессиональное психоло-
гическое обследование и медицинское освидетельство-
вание.

Вступительные испытания в институт проводятся по рус-
скому языку, обществознанию, истории России и физичес-
кой подготовке. Учитываются результаты ЕГЭ.

С момента зачисления в институт курсанты являются
сотрудниками органов внутренних дел, и на них распрост-
раняются все права и льготы, предусмотренные Федераль-
ным законом Российской Федерации «О милиции».

Курсанты обеспечиваются общежитием, форменным
обмундированием, трехразовым питанием, в период уче-
бы им выплачивается должностной оклад и оклад по спе-
циальному званию в сумме более 3 тыс. рублей в месяц.
Ежегодно курсантам и слушателям предоставляется лет-
ний каникулярный отпуск продолжительностью 30 суток и
зимний каникулярный отпуск продолжительностью 14 су-
ток. На последнем курсе обучения курсантам присваива-
ется первое специальное звание среднего начальствую-
щего состава «младший лейтенант милиции». Окончившим
нститут присваивается специальное звание «лейтенант ми-
лиции» и выдается диплом государственного образца о
высшем профессиональном образовании с присвоением
квалификации «юрист». Всем выпускникам гарантирова-
но трудоустройство в органах внутренних дел и подразде-
лениях уголовно-исполнительной системы.

Адрес института: 656038, г. Барнаул, ул. Чкалова,49.
Адрес сайта: www.buimvd.ru Телефоны для справок:
(3852)37-91-07, 37-91-17, 37-91-40, 37-91-53, 37-91-56.

В районе
реализуются
две программы
«В статье «Жилье для специ-

алистов АПК» («На земле тро-
ицкой», № 10 от 29.01.2008 г.)
приводится пример, что мате-
риальную поддержку из краево-
го бюджета получат по четыре-
пять специалистов АПК, в об-
щем-то небольших по размерам
районов, как Алтайский, Сол-
тонский, Залесовский.
Хотелось бы узнать от спе-

циалистов Управления по АПК
администрации Троицкого рай-
она: проводилась ли у нас ра-
бота в этом направлении? Если
нет, то почему? Судя по ряду
статей в предыдущих номерах
районки, в хозяйствах ощуща-
ется нехватка специалистов,
есть проблемы с их закрепляе-
мостью.

В. Лаговский».
Отвечает специалист Управ-

ления по АПК администрации
района Л.А. Толпыгина:
-С начала этого года в Уп-

равление по АПК обратились
два молодых специалиста: вет-
врач ООО «Петровский» и ра-
ботник одного из крестьянско-
фермерских хозяйств. В райо-
не идет реализация двух про-
грамм: «Социальное развитие
села на 2006-2010 г.г.» и «Гос-
поддержка руководителей и
специалистов АПК». Пригла-
шенные на работу в хозяйства
района руководители и специ-
алисты должны заключить тру-
довой договор сроком на пять
лет, соглашение между Управ-
лением по АПК администра-
ции района и Главным управ-
лением сельского хозяйства
края и отработать на месте не
менее шести месяцев.
Руководителям выдается без-

возмездное пособие в размере
50 тыс. рублей, специалистам с
опытом работы не менее трех
лет – 30 тыс. рублей и моло-
дым специалистам – 20 тыс.
рублей. Предоставляются также
заемные средства для строи-
тельства или приобретения жи-
лья в размере 300, 200 и 150 тыс.
рублей соответственно.
Мы работаем со всеми хозяй-

ствами. Так, в 2007 году специ-
алисту, приехавшему по при-
глашению на работу в ООО
«Агросистема», было выделено
118 тыс. рублей для приобрете-
ния жилья и пособие в 20 тыс.
рублей.
Если есть желающие тру-

диться в сельхозпредприятиях,
можно обращаться в Управле-
ние по АПК.

Ситуация
стабильная
По данным на первый квар-

тал 2008 г., в районе прожива-
ет 1605 федеральных и 1880
краевых льготников.
-Ситуация в плане обеспече-

ния льготными лекарствами
населения в первом квартале
2008 года стабильная, - говорит
Л.И. Сиренко, директор КГУП
«Фармация». - Мы уже подали
заявки на второй и третий
кварталы, в которых нам необ-
ходимо освоить 1966959 рублей.
Сейчас в аптеке есть препара-
ты любой группы. Если како-
го-то лекарства нет, выписан-
ный препарат мы можем заме-
нить другим, аналогичным. Но
если люди не хотят его брать,
то предлагаем подождать, пока
он не поступит в аптеку. По-
ставки осуществляются два
раза в неделю.

Наше здоровье

Павшим – светлая память, живым – долгих лет!
Война, как бы ее ни называли: интернациональ-

ный долг, локальный конфликт - всегда война. Де-
вять лет и сорок девять дней, по официальным
данным, длилась афганская война, не «кампания»,
не «пребывание ограниченного контингента совет-
ских войск в Афганистане», - а именно война.

В памятный день, 15 февраля, мы отдаем дань
всем воинам-интернационалистам. Многих уже

никогда не вернуть, но о них сталась память, боль-
шая светлая людская память.

Желаю всем, кто прошел суровую школу муже-
ства, а сейчас живет и трудится рядом с нами,
здоровья и благополучия, счастья и спокойствия
вашим семьям, родным и близким, мирного неба
над головой.

М. ЗАНЬ, глава района.
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ний и других данных. Справки по рекламе - у рекламодателя.Редактор Е.Ю. ГИМАДЕЕВА.

Учредитель  -
 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

РАСПРОДАЖА
13 февраля на рынке. НИЗКИЕ
ЦЕНЫ. ПРИГЛАШАЕМ за покупками.

З И М Н Е Й
ОБУВИ

УСЛУГИ ассенизаторской
машины. Т.8-960-959-21-31.

Т.8-913-026-60-44.

СНИМЕМ или КУПИМ
торговые
площади от300 м2

 в с. Троицкое

Человек и закон

Поверьте в удачу
и приходите к нам

Не хлебом единым

Поздравляем с 25-летием
любимого мужа, папу

Евгения Сергеевича ВАХОНИНА!
Мы готовы тебя поздравлять
Каждый миг, каждый час,

ежедневно,
Удивлять, помогать, вдохновлять,
Относиться тепло и душевно.

Жена, дочка Вика.

Поздравляем с 25-летием
дорогого сына, внука, брата, зятя

Евгения Сергеевича ВАХОНИНА!
Желаем в личной жизни счастья,
В достатке пусть живет семья,
Пусть не тревожит миг ненастья
И будут верными друзья.

Мама, бабушка, брат, Надя,
тесть, теща.

14 февраля отметит свой 50-летний
юбилей наша дорогая и любимая
Людмила Ивановна ЕРОХИНА.

Спасибо, родная, за то, что растила,
За то, что взамен ничего не просила,
И радость, и горе деля пополам,
Желала во всем лучшей доли ты нам.
За каждого из нас всегда хлопочешь,
Не щадя здоровья своего.
Давно мы знаем:

одного ты хочешь –
Добра всем нам, а мы тебе – его!

Любящие тебя муж, сын и дочь.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую, уважаемую

Людмилу Ивановну ЕРОХИНУ!
Пусть эта замечательная дата
В душе твоей оставит добрый след.
Желаем мы всего, чем жизнь богата:
Здоровья, счастья, мира, долгих лет!

Родные.

Поздравляем с 50-летием
дорогого зятя

Сергея Ивановича ФРАНК!
Храни тебя Бог

от житейских невзгод,
От тяжких болезней,

душевных тревог.
Пусть будет много безоблачных дней,
Согретых любовью родных и друзей.

Тесть, теща.

Уклонялась от налогов – заплатила больше

Собак –
на привязь!
27 января жительница За-

водского зашла утром на
свое подворье кормить жи-
вотных и увидела мертвую
дикую лисицу, лежавшую у
конуры собаки, которая была
на привязи. 30 января село
было объявлено неблагопо-
лучным по бешенству. В За-
водском проведена вакцина-
ция против бешенства вос-
приимчивых животных.
Граждане данного населен-

ного пункта, не предоставив-
шие своевременно ветспециа-
листам животных для вакцина-
ции, были административно на-
казаны по ст.10.6 КоАП «Нару-
шение правил карантина», пре-
дусматривающей штраф от 3 до
5 МРОТ. Владельцы животных
обязаны соблюдать установ-
ленные администрацией села
«Правила содержания собак,
кошек, пушных зверей».
Заражение человека и живот-

ных происходит при непосред-
ственном контакте с источника-
ми возбудителя бешенства в
результате укуса или ослюне-
ния поврежденных кожных по-
кровов или наружных слизистых
оболочек.
Бешенство – острая вирусная

болезнь животных и человека,
характеризующаяся признака-
ми полиоэнцефаломиелита и
абсолютной летальностью. Ре-
зервуаром и главными источни-
ками возбудителя бешенства
являются дикие хищники, соба-
ки и кошки. С учетом характера
резервуара возбудителя разли-
чают эпизоотии городского и
природного типов. В первом
случае основными распростра-
нителями болезни являются
бродячие и безнадзорные соба-
ки, во втором – лисицы, еното-
видные собаки, песцы, волки,
корсаки, шакалы.
Просим жителей не только с.

Заводское, но и всего района
привязать собак на своем под-
ворье, иначе за нарушение пра-
вил содержания собак к их хо-
зяевам будут приняты админи-
стративные меры.

Н. ОСИПОВА,
начальник

Территориального
 управления ветеринарии.

П Р О Д А Ю :
-газифицир.квартиру 79 кв.м в 2-
кварт. кирпичном доме (газ, вода,
телефон, хозпостройки). Докумен-
ты готовы. Т.27-1-52.
-дом. Т.8-923-655-88-54.
-част./благоустр. 3-комн.дом (хо-
лодная и горячая вода, туалет, те-
лефон), хозпостройки, участок 22
сотки. Т.8-60-942-93-95.
-1-комн.благоустроенную кварти-
ру в центре; 3-комн.особняк (гор.,
хол. вода, туалет, ванная, газовый
стояк) в центре; 2-комн.квартиру
в 2-кварт.доме, документы готовы.
Т.8-913-231-64-94.
-малосемейку в Барнауле. Т.8-913-
226-34-54.
-небольшой дом по ул.Чернышев-
ского,108 (р-н больницы). Обр.:
Лесная,63, т.21-2-51.
-ГАЗ-31029 95 г.в., капремонт ку-
зова и двигателя – 2007 г., деше-
во. Т.24-4-25 (после 18.00).
-«Волгу» ГАЗ-24 82 г.в. Т.8-960-
960-22-92.
-«Тойоту-Карину», сигнализация,
тонировка, ц/замок, инжектор, ХТС.
Т.35-6-12.
-свинину. Забой по договоренно-
сти. Т.22-5-42.
-высокоудойных коз дешево. Т.8-
906-962-89-40.

КУПЛЮ молочный гриб (рис ти-
бетский). Т.24-4-12.

СНИМУ жилье в центре. Т.8-906-
964-62-99.

Престарелый мужчина, материаль-
но и жилищно обеспечен, ПРИГЛА-
ШАЕТ ЖЕНЩИНУ для совместно-
го проживания в пос. Гордеевский.
Т.21-2-89.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем
образовании на имя Поповой М.В.,
выданный ТСШ № 2, считать недей-
ствительным.

ЕСТЬ РАБОТА!
ЦРБ требуется оператор газового
модуля. Т.22-4-99.

Поздравляем с 90-летием
дорогую, любимую

маму, бабушку
Александру Максимовну

СОЛКИНУ!
Мамочка любимая, родная,
Никого на свете мы не знаем
Ласковей, душевней и нежней,
На заботу и добро щедрей.
Даришь ты нам ласку и тепло,
Очень нам с тобою повезло.
И желаем в этот день прекрасный
Радости тебе, здоровья, счастья!

Дочери и зятья Галина,
Владимир, Ираида, Ольга,

Александр, Надежда.
Троицкое – Рязань.

Поздравляем с 90-летием
любимую бабушку и прабабушку

Александру Максимовну
СОЛКИНУ!

Спасибо тебе за заботу и ласку,
За добрые руки,

за детские сказки,
За то, что поможешь

во всем и всегда
И что не разлюбишь нас никогда!

Внуки, правнуки.
Троицкое – Рязань.

«И все-таки,
и несмотря ни на что»

Строки благодарности
От души хочется поблагода-

рить замечательных людей, пре-
данных своему делу, специали-
стов высокого класса, с душой
относящихся к больному челове-
ку. Дорогим врачам Миняевой
Татьяне Васильевне, Левашову
Сергею Александровичу, сест-
рам и нянечкам большое спаси-
бо, что отнеслись ко мне хоро-
шо, с душой, вылечили меня.
Дай Бог вам здоровья и успехов
в работе.

Отдельное спасибо админис-
трации сельского Совета с. Бе-
лое, Кудинову В. и заведующей
детским садом «Ласточка» Боль-
шаковой Е.А. за помощь в похо-
ронах моего мужа Симонова
Виктора Васильевича и всем,
кто его хоронил, они помогли и
поддержали меня в трудную ми-
нуту. А еще благодарю Малико-
ва Михаила Дмитриевича. Здо-
ровья, благополучия и долгих
лет жизни!

Н. КУЛАГИНА.
С. Белое.

Примите поздравления!

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

С 1 июня 2007 года клуб «Надеж-
да» начал свою работу в КГУСО
«Территориальный центр социаль-
ной помощи семье и детям Троиц-
кого района».
В настоящее время в клубе со-

стоит более 50 человек, за полгода
работы клуба создалось 15 семей-
ных пар разных возрастных кате-
горий. Многие знакомятся-встреча-
ются для общения.
Один раз в месяц мы собираем-

ся на чаепитие, обсуждаем наболев-
шие проблемы и стараемся чем-то
помочь. Проводим музыкально-раз-
влекательную программу. Клуб так-
же работает с другими районами:
Зональным, Косихинским и даже с
городами Новоалтайском и Ново-
кузнецком.
29 декабря    проводили предно-

вогодний    вечер    для    всех желаю-
щих и одиноких. Планы на лето –
выезд на озеро Вершинино и в Гор-
ный Алтай.

14 февраля клуб будет проводить
день влюбленных на Линейной,21.
Приглашаем всех желающих,
просьба позвонить заранее, т.2-02-
33.
Приглашаем всех желающих к

нам в клуб, здесь вы найдете дру-
зей и поддержку. У нас в клубе мно-
го замечательных   людей, один из
них пишет стихи, и мне бы хоте-
лось предложить их вашему вни-
манию:
До седины мне счастье снится
И даль неизведанных дорог.
Настичь его на крыльях птицы
Не расхотелось, но не смог.
Уже судьба, предел означив,
Сурово к финишу ведет.
А мне все верится в удачу,
А мне все грезится  полет.
А принадлежат эти строки Пет-

ру Леонтьевичу Восколовичу из с.
Озеро-Петровское.

И. АНТРОПОВА,
руководитель клуба «Надежда».

Клуб «Надежда» приглашает на день влюбленных

В рамках изучения алтайской
краеведческой литературы по
школьной программе в централь-
ной библиотеке 5 февраля прошло
мероприятие, посвященное одному
из поэтов. Об известном алтайском
поэте Владимире Башунове шел
рассказ на литературной встрече «И
все-таки, и несмотря ни на что».
Владимир Мефодьевич Башунов –
известный и любимый на Алтае
поэт, лауреат многих краевых пре-
мий: Демидовской, Шукшинской.
Ведущая этой встречи Ирина

Викторовна Зорькина познакоми-
ла учащихся 9 класса с биографи-
ей нашего земляка, ребята с инте-
ресом слушали, как Башунов в 2004
году стал дипломантом Московско-
го международного поэтического
конкурса «Золотое перо» и был на-
гражден медалью Петровской ака-
демии (Петербург) «За большой
вклад в развитие литературы Алтая».

Основные темы творчества: родная
природа, человек в современном
мире. Стихи нашего земляка лирич-
ны, обращены к лучшему в душе че-
ловека, они наполнены простыми,
но вечными чувствами.
Кроме стихов, Башунов писал

много исторических зарисовок об
Алтае, о судьбе алтайского крестья-
нина. Читатели могли познакомить-
ся со сборниками поэта, публика-
циями в литературных журналах,
была представлена первая изданная
на Алтае книга поэта «Поляна». Зву-
чали стихи из последней прижиз-
ненной книги «Избранное» (2005
г.).
Учащиеся узнали много интерес-

ного о поэте, сберегшем в своих
стихах святыню Алтая, о настоящем
мастере, служившем словом и та-
лантом Отечеству, и только ему.

О. ГОЛОВАНЬ,
методист.

Листая сборник алтайского поэта

Осторожно: бешенство!

Штрафов – на полмиллиона
По данным мирового суда Троиц-

кого района за 2007 год,  было окон-
чено производством 201 уголовное
дело.
Наиболее часто встречающиеся

дела – по кражам, жалобам частно-
го обвинения, умышленного причи-
нения вреда здоровью, угрозы убий-
ством. Взяты под стражу по приго-
вору суда с реальным лишением

свободы девять человек. Окончено
1401 гражданское дело. В основном
об оплате труда, о взыскании недо-
имки (транспортный, имуществен-
ный налог), о признании права соб-
ственности, о взыскании платы за
электроэнергию.
Из 2377 административных дел

наибольшее количество – по фак-
там мелкого хищения, отказа води-

телей от медосвидетельствования
на состояние опьянения, управле-
ния транспортом в состоянии опь-
янения, мелкого хулиганства, неуп-
латы административного штрафа,
появления в общественных местах
в состоянии опьянения. За 2007 год
наложено штрафов по администра-
тивным постановлениям на общую
сумму 543003 рубля.

В январе Краснощековский районный суд
вынес приговор в отношении индивидуаль-
ной предпринимательницы, которая призна-
на виновной в уклонении от уплаты налогов
и сборов.

Как сообщил прокурор Краснощековского рай-
она Павел Будянский, она закупала молоко у на-
селения, потом продавала. Бизнес ее шел успеш-
но. Но женщина не пожелала представить в МРИ
ФНС налоговые декларации, которые обязатель-
ны, за что и поплатилась.

С 1 января 2005 года по 31 декабря 2006 года
предпринимательница получила от своего бизне-
са доход более чем 11 с половиной миллионов
рублей. Она должна была исчислить и уплатить

налог в сумме 115622 руб., чего не сделала. А
значит, уклонилась от уплаты налогов на указан-
ную сумму, что относится к крупному размеру.

Бизнес-леди признала себя виновной в пол-
ном объеме на предварительном следствии. А в
суде отказалась от этого, заявив, что не подавала
налоговые декларации не умышленно, а по халат-
ности. При этом о необходимости платить нало-
ги и подавать налоговые декларации в установ-
ленные сроки она знала, суммы, указанные в экс-
пертизе и предъявленном обвинении, не оспари-
вала.

Суд назначил предпринимательнице наказание
– штраф 100 тыс. рублей.

«АП».




